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“I figli sono la cosa
più importante”

Ci sono due punti di capitale
importanza nella vita dei
popoli: le leggi sul matrimonio e
le leggi sull'istruzione; e lì, i figli
di Dio devono essere risoluti,
lottare bene e nobilmente, per
amore verso tutte le creature.
(Forgia, 104)

22 Luglio

I genitori sono i principali educatori
dei figli, sia nell'aspetto umano che
in quello soprannaturale, e devono
sentire la responsabilità di questa



missione che esige comprensione,
prudenza, capacità di insegnare e,
soprattutto, di amare; nonché
l'impegno di dare buon esempio.

L'imposizione autoritaria e violenta
non è una buona risorsa educativa.
L'ideale per i genitori consiste
piuttosto nel farsi amici dei figli:
amici ai quali si confidano le proprie
inquietudini, con cui si discutono i
diversi problemi, dai quali ci si
aspetta un aiuto efficace e sincero.

È necessario che i genitori trovino il
tempo di stare con i figli e parlare
con loro. I figli sono la loro cosa più
importante: più degli affari, più del
lavoro, più dello svago. In queste
conversazioni bisogna ascoltarli con
attenzione, sforzarsi di
comprenderli, saper riconoscere la
parte di verità — o tutta la verità —
che può esserci in alcune loro
ribellioni. E allo stesso tempo
bisogna aiutarli a incanalare



rettamente ansie e aspirazioni,
insegnando loro a riflettere sulla
realtà delle cose e a ragionare. Non si
tratta di imporre una determinata
linea di condotta, ma di mostrare i
motivi, soprannaturali e umani, che
la raccomandano. In una parola, si
tratta di rispettare la loro libertà,
poiché non c'è vera educazione senza
responsabilità personale, né
responsabilità senza libertà. 

(E' Gesù che passa, 27)
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